

Día Internacional del Ruido (ultimo miércoles de cada abril)

El ruido es un problema medioambiental que se suele pasar por alto, sin embargo, es de los más persistentes y peligrosos. Afecta la calidad de vida de las comunidades y en grandes urbes tiene impactos significativos por su daño a la salud de las personas y a la infraestructura física de la ciudad.

La Organización Mundial de la Salud (OMS) señala que la contaminación acústica es la segunda causa de enfermedad por motivos medioambientales, después de la contaminación atmosférica.

En el año 1996, el **Centro para la Audición y Comunicación (CHC)** fundó el **Día Internacional de la Concienciación sobre el Ruido**, acordando se celebraría el último miércoles del mes de abril, esta fecha tiene el objetivo de alertar y crear conciencia en la población sobre los riesgos que tiene el ruido para el trastorno auditivo y su impacto en la salud; además, incentivar a las instituciones públicas y privadas a informar a los ciudadanos de los peligros que genera la exposición al ruido a largo plazo.

El Instituto Nacional de Higiene, Epidemiología y Microbiología (INHEM) no pasó por alto la fecha, realizando una serie de actividades como la presentación de la Dra. Yamile González Sánchez abordando este tema en la Revista Matutina Buenos Días; así mismo, el Ms.C. Ángel Robles Leonard, tendrá una participación en el espacio "Por nuestros campos y ciudades" en la emisora radial Radio Progreso.

No esperemos a sufrir el ruido para actuar en post de una educación y concienciación correcta frente al ruido. ¡Actuemos Ahora!